



Léo, brûlé à l'acide !!!



Je m'appelle Léo ... une victime de la cruauté humaine !

Je suis un chat qui n'appartient à personne comme de nombreux autres... J'ai une vie d'errance difficile où je dois passer mon temps à chercher à manger et des abris. J'ai sûrement rencontré des personnes gentilles car je suis super sympa ! **Mais voilà, j'ai fait LA mauvaise rencontre !**

Samedi 24 février, j'ai été recueilli par ACR dans un état des plus critiques. Mon pronostic vital était engagé.

J'ai été aspergé avec de l'acide ! L'horreur ! Je n'ai pas compris ce qui m'arrivait. Mais cela m'a occasionné de grandes brûlures sur le dos, les flans et mes pattes. Effrayé, paniqué, je me suis léché pour essayer de me nettoyer, et de ce fait, j'ai ingéré de ce poison... ma bouche, ma langue et mon œsophage ont aussi été brûlés.

ACR m'a emmené en urgence à la clinique vétérinaire où j'ai été hospitalisé en soins intensifs. Alimenté plusieurs jours avec une sonde, j'ai réussi à me nourrir seul au bout de 5 jours. Un miracle !

Je suis jeune, je suis courageux... je veux VIVRE !

Toute l'équipe s'acharne à me sauver.... Je suis sur la bonne voie.

L'association a besoin de vous pour payer tous les soins médicaux (hospitalisation, contrôles de suivi et médicaments) et tout le nécessaire pour que je sois le plus à l'aise possible (nourriture pour chat convalescent, alèses jetables, compresses, sérum physiologique). Les membres de l'association et moi vous remercions de l'aide que vous pouvez apporter.
Léo.

Vous avez déjà été nombreux-ses à participer et merci pour lui. A ce jour Léo va beaucoup mieux et nous lui cherchons une famille d'accueil.

